

EXPLICACIÓN AFICHE DEL AÑO ARQUIDIÓCESIS DE NUEVA PAMPLONA

Todo el conjunto de los tres destellos que emanan desde la custodia refleja la acción pastoral de la Iglesia universal y particular con los jóvenes, un proceso de peregrinar juntos. Expresión que toda acción tiene a Cristo como fuente y culmen.

La imagen incluye los logos de la Arquidiócesis de Nueva Pamplona y de la primera Jornada Juvenil.

Los tres destellos tienen reflejo rojo, amarillo y azul; que son los destellos significativos de la imagen de la Divina Misericordia y contemplan los dones que emanan de Dios a la humanidad.

2026 está en medio de la custodia porque es encomendar el año al encuentro con Cristo, que está presente en la Eucaristía. De color amarillo porque debe ser año de luz y calidez para hacer acercar a los jóvenes



En la parte inferior de la imagen se encuentra San Carlo Acutis, como el santo referencial de los jóvenes y la evangelización digital, camina hacia la Eucaristía como ejemplo para todos, acompañado del rosario en su mano signo de oración y devoción, un morral que invita a ser peregrinos y misioneros.

En la parte superior central está el registro fotográfico del encuentro del Papa en el encuentro del jubileo con los jóvenes. Es una invitación a caminar con los jóvenes.

Arenga construida desde la cita bíblica del Evangelio de San Mateo 28, 19-20. La estructura está dividida en 2 partes.

“La Eucaristía es el centro y cumbre de la vida de la Iglesia” (LG 11). Por eso refleja el camino hacia el cual debe ir cada joven, es el proyecto de la vida que debe tener su vida.

El proceso de pastoral es un caminar como Iglesia con los jóvenes, es una invitación a acompañarlos, compartir con ellos y hacerlos parte de nuestro proceso.